

Irán Expulsa Diplomáticos Franceses

PARIS, diciembre 26 (EFE).— El gobierno iraní expulsó a tres diplomáticos franceses de Teherán, informó hoy en París el Ministerio galo de Relaciones Exteriores.

Mir-Hussein Mousavi, primer ministro iraní, había ya anunciado la medida de expulsión a primeras horas de la mañana de hoy por medio de "Radio Teherán", afirmando que se trataba de un acto de represalia por "los actos criminales" del gobierno francés contra iraníes residentes en suelo galo.

Los "actos criminales" a los que el primer ministro iraní hacía referencia era la expulsión de tres diplomáticos del gobierno de Teherán en París y la clausura del "Centro Islámico" de dicha capital.

Francia acusaba a los iraníes de haber asesinado a un sacerdote católico. —Favor pase a la página 41.

Violentos Combates en Navidad Hubo en Líbano

AFIRHT, diciembre 26 (UPI).— Encarnizados combates se registraron hoy entre fuerzas del gobierno libanés y de la oposición, muriendo por lo menos 18 personas y resultando heridas otras 10.

Los enfrentamientos en el día de Navidad fueron los más violentos de los últimos meses.

Tercera Guerra no Será en 1984 Dicen Astrólogos

PARIS, diciembre 26 (EFE).— La tercera guerra mundial no tendrá lugar, al menos en 1984, si damos crédito a las predicciones formuladas por cuatro de los más famosos astrólogos franceses del momento, Rajane, Anne Criss, Maurice Calais y François Rambert.

Para este último, dado que la suma de los cuatro números que forman la cifra 1984 es 22 y que 22 es el número que en el "Tarot" corresponde al "Vagabundo", 1984 será un año ines-

Santa Claus Está Vivo y Responde las Cartas desde el Polo Norte

ESTOCOLMO, diciembre 26 (UPI).— San Nicolás, llamado también Santa Claus y Papa Noel, está vivo y muy saludable en su rincón del Ártico, y a pesar de que algunos se maravillan, las cartas que le escriben los niños de todo el mundo reciben respuestas.

Miles de niños que tratan de encontrar a Nicolás en su remoto centro de operaciones del Polo Norte envían sus pedidos a varias estaciones de correo subpolares en países nórdicos.

Y reciben respuesta. Un sitio polar donde el abuelo navideño puede ser encontrado con toda seguridad es el pequeño pueblo finés de Korvatunturi, situado en el norte de Rovaniemi, dentro del círculo polar.



LIBERADA.— Roma, diciembre 26. Anna Bulgari Calissoni, heredera de la famosa joyería Bulgari, fue liberada después de estar secuestrada durante 35 días. Aparece en un hospital recibiendo atención. Su hijo Giorgio, de 16 años, también fue liberado. (Unifax II de UPI).

Hombres armados no identificados dispararon contra una base estadounidense, luego que los infantes de marina norteamericanos recibieron la visita imprevista del comediante Bob Hope, que junto con otros brooke artistas, entre ellos Brooke Shields, visitan el Líbano.

Un vocero de un hospital

table, desequilibrado, y en ocasiones, pura y simplemente delirante.

Entre los "delirios" que el próximo año nos puede hacer atravesar, está el de la invasión de Pakistán por la Unión Soviética, aunque paralelamente podrían finalizar los conflictos existentes entre Irán e Irak por una parte y la crisis libanesa, por otra.

Según Anne Criss, en Estados Unidos, Reagan será reelegido sin problema al-

—Favor pase a la página 63.

cerca de la zona de los combates entre el ejército libanés y milicias musulmanas shiitas, informó que hubo 18 muertos y diez heridos.

La radio musulmana Murabiton afirmó que había 50 muertos en los enfrentamientos en los suburbios al sur de Beirut.

No se pudo verificar las cifras.

Los shiitas están luchando por las posiciones que los soldados franceses de la fuerza multinacional de paz entregaron el sábado por la noche a unidades del ejército libanés.

"Las milicias Amal Shiitas y el ejército libanés se están disparando en el peor combate en meses", dijo un portavoz italiano de la fuerza de paz. Dos soldados italianos resultaron levemente heridos en

—Favor pase a la página 38.

Liberan a la Millonaria Anna Bulgari

ROMA, diciembre 26 (UPI).— La millonaria Anna Bulgari Calissoni y su hijo Giorgio, de 17 años de edad, pasaron la Nochebuena en una clínica privada bajo tratamiento por una crisis nerviosa, luego de que fueron liberados por sus secuestradores en la víspera de Navidad tras pagar un rescate de 2.5 millones de dólares.

"Están bien considerando lo ocurrido", dijo la hija de la señora Bulgari, Francesca, a los periodistas.

El secuestro de la señora Bulgari y su hijo, propietario de una lujosa cadena de joyerías, ocurrió hace 35 días.

Los médicos de la clínica Paideia en Roma dijeron que la madre e hijo padecían de una crisis nerviosa y que Giorgio tenía una infección en la herida que sufrió cuando sus secuestradores cortaron la oreja derecha, para de-

—Favor pase a la página 44.

Sandinistas Pierden Batalla Informativa

MANAGUA, diciembre 26 (ACAN-EFE).— El gobierno sandinista está perdiendo, por el momento, la batalla de la información, según opinan en Managua observadores y diplomáticos extranjeros que siguen de cerca el proceso revolucionario nicaraguense.

Periodistas extranjeros acreditados en Managua, opinan que la falta de respuesta informativa por parte del gobierno nicaraguense es debida a problemas de organización inte-

rior y a las tensiones existentes entre las diferentes tendencias y personalidades del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).

Habitualmente, el aparato informativo de la Junta de Gobierno, ministerios o Frente Sandinista funciona bloqueando cualquier tipo de acceso direc-

to a la información.

Por otro lado, cuadros medios del gobierno y del Frente Sandinista se niegan a comentar cualquier hecho informativo. Para acceder a las fuentes directas de la información, hay que recorrer una larga trayectoria de formula-

—Favor pase a la página 39.

Reagan Revisa Informe Sobre Ataque Suicida

WASHINGTON, diciembre 26 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan pasó el día en la Casa Blanca estudiando un informe del Pentágono sobre el ataque suicida de octubre contra los cuarteles de los infantes de marina en Beirut que causó la muerte de 241 marines.

Una versión del informe de 166 páginas, que fue

preparado por una comisión especial encabezada por el almirante Robert Long, será entregada esta semana, a más tardar el jueves.

Casi todo el informe será hecho público con excepción de unas 20 páginas que tienen que ver con "operaciones actuales y

—Favor pase a la página 45.

Obispo Schlaefer Viaja a los E.U.

MANAGUA, diciembre 26 (ACAN-EFE).— El obispo de la prelatura nicaraguense de Bluefields, Monseñor Salvador Schlaefer, se trasladó hoy de Honduras a los Estados Unidos, para pasar la Navidad al lado de su madre, de 89 años.

Con Schlaefer también viajó a los Estados Unidos

el sacerdote Wendo Lyn, para recibir tratamiento a una dolencia cardíaca que padece.

Esto lo declaró aquí Isidoro Alvarado, uno de los diáconos que acompañó al prelado en la caminata de cinco días por la selva nort-oriental de Nicaragua.

Alvarado regresó esta —Favor pase a la página 27.

Muere el Pintor Catalán Joan Miró

PALMA DE MALLORCA, España, diciembre 26 (UPI).— Por más de medio siglo, Joan Miró, el pintor catalán que murió hoy aquí tras prolongada enfermedad a los 90 años de edad, miró al mundo a través de los ojos de un niño en busca del "mágico sentido de las cosas... el destello dorado de nuestras almas".

Mientras Miró envejecía, su arte se volvió ju-

venil, su inigualado lugar en el arte contemporáneo fue profundamente marcado en su nativa Cataluña y se basó en el colorido, el extravagante y con frecuencia extraño universo de engaños simplicidad.

"Tengo horror de lo intelectual", dijo una vez, "me gustan todas las cosas que tienen una auténtica raíz popular. Los artesanos so-

—Favor pase a la página 43.



FALLECE.— Palma de Mallorca, España, diciembre 26. El pintor español Joan Miró, murió a los 90 años, tras una prolongada enfermedad. (Unifax II de UPI).



COMBATES EN LIBANO.— Beirut, diciembre 26. Musulmanes shiitas de la milicia Amal, disparan cañones de 105 mm. sin retroceso contra posiciones del ejército libanés, en los suburbios surorientales de Beirut, al recrudescer hoy la lucha en la capital libanesa. (Unifax II de UPI).